



28.01.2013.-Visita de una Delegación del Ministerio de Finanzas de Ecuador

Una delegación de altos funcionarios de Ecuador que ha viajado a España en el marco de una asistencia técnica en colaboración con el Instituto de Estudios Fiscales ha girado una visita al INAP para mantener un encuentro con el equipo de vocales asesores de la Dirección del INAP y el equipo directivo del Departamento de Relaciones Internacionales y conocer así las medidas de reforma administrativa que se acometen en nuestro país, así como el proceso de implantación del sistema de planificación estratégica.

Se trata de la Directora General de Consistencia Presupuestaria, Mónica Herrera, y del Analista de Planificación de Políticas Públicas Tobías Salazar, a quienes el Director del INAP, Manuel Arenilla, recibió en su despacho antes de iniciarse la sesión para confirmar la plena disposición del Instituto en el apoyo a los procesos de modernización que se llevan a cabo en la Administración pública ecuatoriana.



A continuación, la delegación se reunió con la jefa del Departamento de Relaciones Internacionales, Marta Cimas, y su Subdirectora Adjunta Carmen González Serrano, así como con los Vocales Asesores Francisco Javier Velázquez, Luis Herrera y Carlos Adiego, quienes les informaron del papel que está desempeñando el INAP en la reforma de la Administración y con quienes pudieron contrastar los modelos de planificación estratégica de ambos países mediante un animado coloquio que se prolongó hasta mediodía.



Antes de abandonar la sede del INAP los funcionarios ecuatorianos mostraron su interés por conocer las instalaciones y el acervo bibliográfico que albergan el Museo de la Administración y la Biblioteca, cuya Directora, Teresa Hernández Martín, les guió personalmente en su recorrido y en los detalles de carácter histórico y cultural.